

ドイツ語

チューリッヒ州の認可を受けている本校では、週2時間のドイツ語の学習が義務付けられています。
継続してドイツ語を学ぶことは、「スイスで学ぶ」・「スイスを学ぶ」大変良いきっかけとなっています。

クラスは小学部1～3年生と小学部4～6年生、中学部の3グループに分かれて行います。
ネイティブスピーカーの現地教員が授業を行い、サポートとして日本人学校の教員も授業に参加しています。

授業では、ドイツ語の歌を歌ったり、ものの名前(名詞)や動き(動詞)、日常表現を学んだりします。
地域のお店に運動会ポスターの展示依頼をしたりと、日常に生かせる取り組みもしています。

低学年では、ドイツ語を使って地域のお店へ
お昼ご飯を買いに行く特別な授業もあり、
1年間授業を受けると、学校や日常の身の回りの物が
ドイツ語で言えるようになります。



中学部では、ドイツ語の A-1 レベルに相当する
内容までを学習します。これは日本のドイツ語検定
5級から4級レベルの学習に相当し、
授業を通してドイツ語の基本的な文法と日常会話レベルの表現を身に付けていきます。
その中で、英語との比較を行える面白さに気づく生徒も多く、
外国語の面白さの幅を広げることにもつながっています。

